



Martignac (Bordeaux 1778 - Paris 1832)

En 1821 il est élu député de la ville de Marmande. À la Chambre des députés, il soutient la politique de Villèle, chef du gouvernement ultra. Mais à la chute de ce dernier, il est choisi par Charles X pour appliquer une nouvelle politique de compromis.

Nommé le 4 janvier 1828 ministre de l'Intérieur, il devient, en l'absence du titre de Président du Conseil des Ministres, le véritable chef du gouvernement. Exposé à des attaques des deux extrêmes, gauche et droite, une coalition de ces groupes le met en minorité à la Chambre en août 1829 et Charles X le remplace par le prince de Polignac.

En mars 1830, Martignac vote avec la majorité la motion contre les célèbres ordonnances ; mais, durant la révolution qui suit, il reste fidèle à ses principes légitimistes.

Lors de sa dernière apparition publique en décembre 1830 il défend Polignac à la Chambre des Pairs. Il meurt deux ans plus tard.